

19.07.17

# Tennisturnier für den Nachwuchs



## **Heufeld – Zur Tradition hat sich das Heufelder Tennis-Jugendturnier entwickelt.**

Heuer findet die Veranstaltung zum 18. Mal ab Mittwoch, 2. August, statt. Erwartet werden wieder 80 Vereine, darunter Teilnehmer aus der gesamten Bundesrepublik.

Geplant sind fünf Wettkämpfe. Sehr beliebt sind neben den Einzel- auch die Doppel- und Mixed-Meisterschaften. Sie bieten den Aktiven die Möglichkeit, während der fünf Spieltage an zwei weiteren Turnieren die Kräfte mit anderen tennisbegeisterten Jugendlichen zu messen. Am Samstag, 5. August, spielen außerdem die Bambini beim 14. Kleinfeld- und Midcourt-Turnier auf der Anlage. Bei den Seniors Open kämpfen dann noch die ehemaligen Turniersieger gegeneinander. Preise stehen für die Klassensieger bereit. Viele Förderer des Turniers stellen auch für die Tombola Gewinne zur Verfügung. Die Erlöse aus den Losverkäufen kommen der Jugendarbeit zugute. Schon jetzt läuft die Vorbereitung auf Hochtouren. So gilt es, Wettkämpfe und Verpflegung zu organisieren. Zudem gibt es aber auch besondere Schmankerl, wie etwa einen Besaitungs- und einen Fahrservice zu den Plätzen.

Die Anmeldung ist noch bis Freitag, 28. Juli, im Internet unter [www.tennisturnier-heufeld.de](http://www.tennisturnier-heufeld.de) möglich. Dort gibt es auch weitere Informationen.

Mangfallbote - 19072017